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MAGREGLIO –  Il consigliere di minoranza dichiara di non aver ricevuto la
convocazione per il Consiglio Comunale e l’intera minoranza decide di non
presentarsi in aula per la seduta che si terrà questa sera, 25 novembre, a
Magreglio.
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“Siamo stati informati che il Consigliere Comunale Paolo Ceruti non ha ricevuto la
convocazione per la seduta prevista per questa sera come previsto dal Regolamento e
dalle leggi, conseguentemente la seduta stessa del Consiglio Comunale è non regolare
e quindi viziata di nullità come ogni deliberazione che dovesse essere assunta – dicono
i Consiglieri Comunali di Magreglio 2014-2019 Donatella Selvini e Antonio Terragni
nella lettera inviata al primo cittadino, agli Amministratori, al Segretario comunale e
alla Prefettura di Como – Oltre a non prender parte a una seduta illegittima, non
volendo essere responsabili di eventuali atti assunti irregolarmente, la invitiamo a
riconvocare regolarmente, con la massima urgenza, una seduta del Consiglio Comunale
al fine di evitare danni all’Amministrazione e alla nostra Comunità”.
Il primo cittadino ha tuttavia risposto che l’avviso era stato inviato via posta elettronica
e che l’avviso di convocazione era comunque stato pubblicato all’albo pretorio e nei
luoghi pubblici e che dunque la seduta si svolgerà regolarmente questa sera, alle 21.
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“Non possiamo rincorrere i consiglieri, noi non abbiamo certo nascosto il Consiglio di
questa sera, abbiamo fatto le regolari affissioni e pubblicato on line, sul sito”, riferisce
il sindaco Danilo Bianchi.
“Io, alle 17.44, ancora non ho ufficialmente ricevuto l’Ordine del giorno – ha spiegato
Paolo Ceruti – Credo che sia una cosa grave che una Amministrazione tratti con questa
superficialità gli atti pubblici”.
Di seguito l’Ordine del giorno:
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